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CONSTRUINDO UM FUTURO MELHOR 
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Ituiutaba - MG, 10 de outubro de 2019 

Exmo. Sr. 

FRANCISCO TOMAZ DE OLIVEIRA FILHO 

DD. Presidente da  Camara  Municipal de ltuiutaba 

ITUIUTABA — MG 

Assunto.  Resposta à M.A./42/2019 

Excelentíssimo Senhor Presidente da  Camara  Municipal, 

Em atenção a honrosa Moção de Aplausos (n2  42/2019) da Ilustre Vereadora Joliane 

Mota 	informo 	a 	V. 	Exa. 	que 	foi 	acionada 	a 	Ilma. 	Secretária 

Municipal de Educação, Esporte e Lazer Profa. Edmar Franco Borges Paranaíba, conforme 

xerocópia anexa datada de 8.10.2019. 

Aceite V. Sa. os meus protestos de elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente. 

Secretário de Governo 

SECRETARIA DE GOVERNO 
Praça cônego Angelo, síng - 38300-146 — Fone: 34-3271-8100 —  e-mail:  governo@ituiutaba.mg.gov.br  



SMG: 

Agradecemos a Moção de Aplausos n° 42/2019, 

de autoria da ilustre vereadora Joliane Mota. 

0 sucesso da trajetória do Centro Municipal de 

Assistência Pedagógica e Aperfeiçoamento Permanente 

de Professores - CEMAP deu-se devido ao esforço de 

toda equipe gestora envolvida, priorizando um 

atendimento de qualidade aos nossos alunos, capacitando 

professores da rede municipal de ensino do nosso 

município e buscando alcançar, cada vez mais, melhores 

resultados nas avaliações internas e externas. Sempre 

contamos com vários parceiros, pois, unidos, podemos 

fazer sempre mais e melhor pela educação do município. 

Ressaltamos, aqui, a participação de toda equipe das 

escolas municipais, que sempre nos prestigiaram, 

tornando ainda mais eficazes os momentos de capacitação 

e aperfeiçoamento promovidos pelo CEMAP, com 

dedicação e comprometimento recíprocos. 

Sabemos que a pratica pedagógica de todo 

professor deve ser analisada frequentemente. No sucesso 

ou no fracasso do processo de aprendizagem, a prática 

educacional é sempre o foco dos questionamentos. 

Diante desta pressão, a conscientização de alguns fatores 

é o principal indicador do que deve ser, de fato, 

repensado. E isso o que temos buscado, pois não existe 

receita pronta, plano infalível ou milagre que resolva 

todos os problemas educacionais.  Ilk  sim, ótimas ideias 

que são divulgadas nestes momentos com os professores e 

especialistas de educação.  Sao  trocas de ideias e 

vivências. Afinal, é importante que haja uma ação 

coletiva para a discussão do conhecimento, assimilando 

diversos pontos de vista. Isto sim é realmente 

enriquecedor, principalmente quando as sugestões incitam 

o pensamento critico e levam o docente a repensar sobre 

sua prática, questionando quais ações são ideais para si e 

para sua turma, dentro do ambiente escolar. Nossos 

agradecimentos pela carinhosa iniciativa. 

consideração superior. 

(8/10/2019) 
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Secretária Municipal de Educação, Esporte e Lazer 
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